
☆「考える」ことにここまで深く考える機会が今まであまりなかったのですが、今回の講義

を機会により考えてみようと思いました。「仕事を決める」のに、興味あるものを考える、

色々な経験をする、といったイメージが無かったのですが新たな視点を知ることができ

ました。「クラウドエンジニア」についても、もっと知りたくなりました。 

☆普段学校では教わらない抽象的だけど興味深い話でした。仕事を決める時は、正解も未来

もわからないことを前提として、人の話を受け止めつつ自分で決めることが大切、人の意

見を聞くときは意味と意図を考えること、考えるために大事なのは読書が必要と学びま

した。 

☆分からないことに直面した時、まず疑問を持って調査し考えることが大事であり、インプ

ットするだけでなく根本や本質を見抜くことが大事だと教わりました。今まで不安に感

じていた大人になった時に必要な力が何か、その身に着け方まで教えていただきました。 

☆「クラウドエンジニアになるためには…」だけでなく、全ての職業に通じる話が聞けて良

かったです。他人の話を「受け止める」と「受け入れる」の違いを明確にできました。 

☆抽象的な内容が多く、「考える」ことについて実際に考えながら聞きました。常に考える、

とはこのようなものなのかもしれないと思いました。 

☆「考えるとは何か」という抽象的なテーマの下で、就職や勉強についての考えを聞かせて

いただき大変参考になりました。「決断」は勇気がいることですが、自分の未来は自分で

決め、何事においても嫌いにならず挑戦していくことができるようになりたいです。 

☆いろいろな問題に対して明確な正解は無い事、仕事を決める時や勉強をしているときも、

常に考え続けることが大切であると知り、「考える」ということを改めて考えたいと思い

ました。 

☆本質を見るというのは、自分も大切にしていたから共感しました。考えたことは、仕事に

おいて我慢するタイミングをいつ作るのかということ。 

☆社会に出て、いかに自分で「考える」ことが求められるのか、仕事を決めるうえで好きか

どうかだけでなく、意味や意図の分かった他人からのアドバイスも判断材料になること、

とても参考になる講演でした。 

☆「クラウドエンジニアになるには」「仕事を決めるとは」の二つのテーマがあったが、全

体を通して将来の道が何となくイメージできた気がする。IT 系の方向に進みたいと思っ

ていて、ついこの前 ITパスポートを取ったのですが基本情報の方も取ろうと思いました。 

☆15 年生きていると考え方が確立して、柔軟に考えることができなくなってきてしまいま

すが、これからは今回インプットしたことを活かして考えるようにしたいです。 

☆エンジニアだけでなく全ての職で通用することを教えていただき、また、社会人になるに

あたっての心構えを知ることができました。 

☆勉強した事を「勉強した」というだけに終わらせず、それを今後どう生かしていくか、と

いうことまで考えイメージすることが大事、というは今まであまり考えたことがなく、新

鮮な感じがして面白かった。 

☆私は知識を足し算、考え方を掛け算と考えています。知識を入れただけでも考え方のスト

ックが無ければ答えは沢山でないし、考え方が多ければより多くの答えが出ます。人から



言われたことを受け止めて意図を考えることは話に対する理解を高めるが、裏を返すと

意図を相手に理解してもらえれば自分の話を相手に理解してもらいやすくなることが分

かりました。自分の話をするときは自分の意図を理解できるポイントを作って話そうと

思いました。 

☆分からないことに直面した時、正解は無いという大前提の下で「考える」ことが大事。「考

える」ことができる人こそ大人であり、この力を身に着ける近道は読書。質より量、漫画

や映画は視覚的な情報であるため想像力は養われない。哲学の講演で話が深くて非常に

興味深かった。 

☆調べたこと、人に聞いたこと、勉強したことが本当か、本質は何か、どうやって使うかを

自分で考えることが大切だと学びました。自分で考え続けたあとにどのような結論を導

くのかを知りたいと感じました。 

☆人の話を自分で受け止めること、受け入れることは全くの別物である、お話が特に心に残

っています。多くの本を読み、疑問を持ったうえで自分の指標としていけるよう、常日頃

から「考え」生きていけたらと思います。 

☆社会に出ると、考えることが重要だというお話があり今も重要なので、少しずつ力をつけ

られるようにしようと思います。 

☆どの職においても学業で学んだインプットだけでなくアウトプットを学び得る必要があ

る、人の意話を聞く際には疑いと正解は無いことを前提に置くと良い、多読による無意識

下の考える行為の練習等、自分の考え方、持論に通ずるものもあったので話がよく入って

きました。 

☆知識の詰込みだけでなく、自分で考えアウトプットすることが大事だということが分か

りました。 

☆考えることは必要であるが、考えるとは最初からできるものではない。考える力を身に着

けるのは読書、特に多読が良い。将来とても参考になる考え方を知ることができました。

私も自分で考えることができるようになりたいと思いました。 

☆自分で考えること、自主性についての話は大変興味深かった。今の自分もこれからの人生、

自分らしく個性を大事にしていきたいと考えているので、この話も一つの参考にしてい

きたいと思う。 

☆エンジニアの仕事の話だけでなく、これからの人生に必要なことを教えていただきまし

た。私はまだ自分の進路についてあまり考えていないけど、真剣に考えなければいけなく

なったときに、今日のお話を思い出したいと思います。 

☆この学校には様々な方のお話を聞く機会があり、それぞれの内容が似ていることも、全く

違うこともあったりして、「自分が参考にする考え方」は自分で考えて決めなければなら

ないと知ることができました。結論から教えて下さるスタイルは自分と相性が良いみた

いで、納得しながら最後まで飽きることなく聞くことができました。 

 


